

Kino-Abend mit „Monsieur Henri“

Vörder Film Theater AG des KuH lädt ein

Bremervörde. Die Vörder Film Theater AG des Bremervörder Kultur- und Heimatkreis (KuH) lädt erneut zum Kino-Abend ins Ludwig-Harms-Haus ein. Am Sonnabend, 16. März, wird die französische Komödie „Frühstück bei Monsieur Henri“ gezeigt. „Monsieur Henri“ ist ein mürrischer alter Mann, der alleine in einer großen Pariser Altbauwohnung wohnt. Da seine Gesundheit etwas nachlässt, beschließt sein Sohn Paul, eine Mitbewohnerin bei ihm einziehen zu lassen. Henri kann seine junge Mitbewohnerin Constance nicht leiden, da sie seine Pantoffeln trägt und unerlaubt das Klavier benutzt. Doch als sie ihre Miete nicht mehr zahlen kann, schlägt er ihr vor, dass sie



ihrem Sohn schöne Augen machen soll, bis dieser seine Frau verlässt. Constance lässt sich widerwillig auf den Deal ein.

„Die Kamera umschmeichelt die Darsteller, Musik von Bach und Chopin sorgt für atmosphärische Momente. Der Film ist erfüllt von französischer Lebensart, bietet Humor und rührt an“, lautet es in der Kritik der Stuttgarter Zeitung.

Hansi Luetke, Sprecher der KuH-AG Vörder Film Theater, freut sich bereits auf die Veranstaltung: „Sehr gern erwarten wir unsere Gäste zu einem weiteren unterhaltsamen und geselligen Kino-Abend mit einer Getränkeauswahl, kleinen Snacks und natürlich frisch zubereitetem Popcorn.“ Einlass für die Veranstaltung ist um 19 Uhr.

Da die vorherigen Vorstellungen fast restlos ausverkauft waren, bittet der KuH um Platzreservierungen per E-Mail „voerderfilmtheater@gmx.de“ oder telefonisch unter 04761/9262387. Die reservierten Plätze sind nach einer Rückmeldung fix, bei Stornierungen bittet der KuH um Information. (p/lms)

www.kulturundheimat.de

